

Reportan afectación por Enfermedad Hemorrágica Viral del Conejo en provincias occidentales cubanas (+Video)



Para evitar la difusión de la EHVC, todos los productores —tanto estatales como privados— deben aplicar ciertas medidas como incrementar las acciones de bioseguridad en todas las unidades no afectadas. Foto: Minag

La Habana, 2 jul (RHC) La Dirección del Centro Nacional de Sanidad Animal de Cuba reportó, ante la Organización Mundial de Sanidad Animal, una afectación provocada por la Enfermedad Hemorrágica Viral del Conejo -EHVC-, en provincias occidentales del país, a partir de que se apreciara a inicios de junio de 2021 un incremento de la mortalidad de conejos adultos y de crías en determinadas áreas de la

región.

Según destaca el Ministerio de Agricultura en su sitio web, teniendo en cuenta este comportamiento, se realizaron los estudios clínicos, epidemiológicos y virológicos pertinentes y se confirmó la presencia de brotes de la EHVC.

Ante esta situación sanitaria, el Cenasa indicó las medidas pertinentes y orienta a todos los productores y criadores de conejos, informar cualquier presencia de síntomas clínicos que cause enfermedad y mortalidad en esta especie a los Departamentos Municipales y Provinciales de Sanidad Animal o al médico veterinario que lo atiende.

Por otra parte, para evitar la difusión de la EHVC, todos los productores —tanto estatales como privados— deben aplicar ciertas medidas como incrementar las acciones de bioseguridad en todas las unidades no afectadas; ante una alta mortalidad, establecer, de manera inmediata, la estricta cuarentena en la unidad, prohibiendo la entrada y salida de animales, productos y otros materiales de esta, así como notificar al departamento Municipal o Provincial de Sanidad Animal del territorio.

Asimismo, deben mantener una adecuada alimentación de los animales y cumplir con el esquema de vacunación establecido por la autoridad veterinaria.

La Enfermedad Hemorrágica Viral del Conejo es una hepatitis aguda, de origen viral y con alto poder de difusión, afectando, simultáneamente, a una gran cantidad de animales, ocasionando daños y pérdidas considerables.

(Fuente: [Granma](#)).



Radio Habana Cuba